



Diputado Matheson exige renuncia de ministro Grau y subsecretario de Pesca por entregar "datos falsos" en proyecto de ley

Malestar y críticas transversales generaron las declaraciones del ministro de Economía, Nicolás Grau, en las que reconoció que el subsecretario de Pesca, Julio Salas, presentó datos falsos por la Ley de Fraccionamiento. La tarde del viernes parlamentarios de diversos sectores pidieron la renuncia de Salas, luego de reconocer el error y que, por tanto, se habría legislado en base a información incorrecta.

El diputado magallánico Christian Matheson exigió la salida inmediata de ambas autoridades por "engañar con sus cifras no sólo a los parlamentarios, sino también a la ciudadanía y especialmente a quienes afecta esta legislación".

El legislador no dudó en es-

calar en el tono de sus críticas, sentenciando que "si el ministro Grau ya tenía poca credibilidad entre quienes queremos hacer las cosas bien, ahora no tiene ninguna". En ese sentido, "es muy poco probable que estemos dispuestos a aprobar cualquier iniciativa que pueda presentar en el futuro", manifestó.

"Decirle al ministro que el engaño y la ignorancia nunca han sido buenos consejeros y acá estamos frente a tres posibles causas de la seudo equivocación: una es desconocimiento, otra es ignorancia y la otra es mala intención", subrayó Matheson. El diputado agrega que estas tres causas "tienen un común denominador: empobrecer a esas miles de mujeres jefas de

hogar que trabajan en las plantaciones pesqueras y que dependen de ellas para llevar el sustento a sus hogares".

Transversalidad en la crítica

A través de diversos medios nacionales otros parlamentarios se han sumado a la renuncia de las autoridades. Desde el Partido Socialista, el senador Gastón Saavedra, apuntó que "ambos deben irse, ambos debieran renunciar, poner a disposición el cargo porque creo que eso es lo correcto".

El diputado de la Democracia Cristiana, Eric Aedo, catalogó que la ley actualmente "no tiene ninguna validez" tras darse a conocer estos fallos del Ejecutivo. "La Ley de Pesca que se

está tramitando hoy día en el Parlamento es una ley corrupta y eso ha quedado de manifiesto cuando el subsecretario entregó información falsa a los parlamentarios para tomar decisiones respecto de esta ley", agregó Aedo.

El episodio reabre el debate sobre la transparencia en la presentación de proyectos emblemáticos y podría tensionar la relación entre el Ejecutivo y sectores de oposición en el Congreso.

Sindicato local

Desde el directorio del Sindicato de Trabajadores Intempresas de Tripulantes y Oficiales de Navas Especiales, Nacionales, Extranjeras y ramos Similares (Sitoners) de Maga-

llanes, hizo llegar su "malestar y vergüenza" por lo registrado esta semana sobre el fraccionamiento de la merluza común.

"Es una situación grave lo ocurrido, ya que una autoridad no puede pretender sacar réditos políticos tergiversando la verdad y con ello seguir destruyendo las fuentes de trabajo y la economía de las regiones pesqueras por una suerte de revanchismo que se viene aplicando desde un sector político que nada le interesa a los trabajadores y sus familias", declararon desde Sitoners. "En consecuencia el Presidente de la República debe solicitarle la renuncia al ministro de Economía Nicolás Grau y al subsecretario de Pesca".